

---

## **Diesel so teuer wie seit zweieinhalb Jahren nicht mehr**

Die Kraftstoffpreise sind auf hohem Niveau ins Jahr gestartet. Wie der ADAC ermittelt hat, lag der Durchschnittspreis im Januar für Super E10 bei 1,355 Euro je Liter (Dezember 2017: 1,356). Diesel wurde teurer und kostete im Schnitt 1,209 Euro je Liter (Vormonat: 1,200 Euro). Damit war Diesel im vergangenen Monat so teuer wie seit Juni 2015 nicht mehr.

2018 startete gleich am ersten Tag des Jahres mit dem bislang höchsten Preis für Super E10. 1,374 Euro mussten die Autofahrer für einen Liter bezahlen. Diesel erreichte sein Monatsmaximum am 7. Januar mit 1,230 Euro. Besonders günstig war Super E10 am 18. Januar mit 1,338 Euro. Den niedrigsten Wert erreichte Diesel am 23. Januar mit 1,191 Euro je Liter. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Die Kraftstoffpreise im Januar 2018.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ADAC